

Marathon: Santiago de Chile - 10km solo para disfrutar

Marathon: Santiago de Chile - 10km

So eine Reise bringt mit sich, daß man manchmal genau zum richtigen Zeitpunkt am richtigen Ort ist, um sich auch im Ausland sportlich zu betätigen, und dabei die Vereinsfarben zu präsentieren.

So geschehen am 1. April in Santiago, der Hauptstadt Chiles.

Unter dem Motto "offiziell mit Zeitnehmung mitlaufen" läuft heuer mal nichts in Santiago. Schon seit Wochen sind die 25000 Startplätze vergeben. Macht aber gar nichts, wir (Speedie Hannes und Sandra) laufen einfach trotzdem mit und stellen den Lauf unter das neue Motto "Sightseeing Santiago - solo para disfrutar", was soviel heißt wie: "Wir gucken uns mal das Städtchen an, aber nur zum Vergnügen - nix Stress". Darum also auch nur die 10km und nicht die volle Marathondistanz (Obwohl wir ja könnten, wenn wir nur wollten... *haha*). Erlebnis statt Ergebnis !

Gemeinsam mit Freunden aus Santiago, die uns überhaupt erst auf die Idee gebracht haben, nehmen wir um 09:00 Ortszeit, bei herbstlichen 27°C !!! die 10km Strecke in Angriff. Start und Ziel ist "La Moneda", der chilenische Präsidentenpalast.

Die Strecke führt uns entlang palmenflankierter Strassen, Museen, dem Fischmarkt von Santiago, einigen immergrünen Parks, modernen Bauwerken und historischen Monumenten. Passend zu den Palmen, hab ich mich für das stylische speed4need Bermuda Outfit entschieden.

Im Ziel hatten wir gemeinsam immerhin eine beachtliche (inoffizielle) Zeit von 57Minuten:irgendwas. Und das ohne Training, mit Fotoschiessen, Stadt anschauen, und das Ganze außerdem in geliehenen Laufschuhen.

Auch unsere chilenischen Freunde Dani und Cesar schlugen sich tapfer durch die orange Menschenmenge. Gefeierte wurde das Erlebnis schliesslich ganz südamerikanisch - natürlich mit einer zünftigen Grillerei. Santiago - Muchas gracias!